



Martín Cerda despertó y está bien de salud

El escritor Martín Cerda, hospitalizado desde hace semanas y gravemente enfermo, experimentó una notable mejoría y está fuera de todo peligro.

Martín Cerda, ensayista de fuste y ex presidente de la Sociedad de Escritores de Chile (SECh), fue operado del corazón y durante la intervención ocurrió un imprevisto: quedó inconsciente y durante unos días estuvo en coma. Luego se recuperó lentamente, para ingresar a estados de sopor y lucidez en forma alternada.

Desde hace un tiempo comenzó a mejorar: reconoció a su familia, también la música y ahora ya recobró definitivamente la conciencia y se inició su mejoría definitiva. Se recuperó en el hospital J.J. Aguirre, donde el personal lo cuidó con esmero, y

Martín Cerda despertó y está bien de salud. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Martín Cerda despertó y está bien de salud. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)